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Cinéaste de métier, je me sens cependant plus écrivain que scénariste. J’ai réalisé 3 films 
documentaires et fiction, écrit 2 longs métrages, 2 livres, pigiste pour différents journaux. 
 
Une chose qui pourrait caractériser ma vie sont les voyages et les rencontres.  
 
J’ai créé en 2010 l’association « Prends-en de la Graine ! » à Montmartre lorsque je me suis 
rendue compte du peu de végétalisation dans Paris (l’OMS préconise 10 m2 de verdure par 
habitant.  Paris en compte seulement 0,84 m). 
Cette petite association est liée à la préservation des graines reproductibles face aux industriels 
et lobbys qui ont déjà fait leurs preuves pendant la guerre et qui sont en train de s’accaparer 
le… VIVANT.  
 
Ayant eu à souffrir de problèmes de santé lié aux métaux lourds et à la maladie de Lyme, je me 
suis intéressée à la naturopathie.  
Je me suis aperçue alors du gouffre médical qu’il y avait en France lorsque j’ai commencé à 
vouloir me soigner.  
Ce qui m’a amenée petit à petit à trouver par moi-même (n’ayant pas pu - à Paris - de véritable 
aide médicale sérieuse) des informations en recoupant diverses sources. Ce qui m’a amené 
également à une formation de psychopraticienne et de soignante. 
 
J’ai aussi fait de la politique au sein des Verts dont j’ai eu l’illusion de croire en un quelconque 
pouvoir sur l’écologie au sens noble du mot. 
 
La terre devra être protégée par ses citoyens, son peuple et sa fraternisation… si ce n’est pas un 
vain mot.  
 
Je suis actuellement en production pour un long métrage. Un road-movie de 3 femmes en 
Afrique dont nous bouclons en ce moment-même le casting. 
 
Amicalement,  
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